

# Personalien im Oktober

Stephan Jung wird Director Investments bei Knight Frank, ImmobilienScout24 Marc Stilke neuer Sprecher der Geschäftsführung und Vincent Screene BSc. FRICS neuer Geschäftsführer bei SKIM.

Knight Frank

## Stephan Jung wird Director Investments

Stephan Jung (44 Jahre) wechselte zum 1. Oktober 2009 von der Hamburger HSH Real Estate AG, wo er als Mitglied der Geschäftsleitung das Asset Management verantwortete, zur weltweit tätigen Immobilienberatung Knight Frank und wird dort als Director Investments tätig. Chris Bell, Partner von Knight Frank, London: „Wir sind stolz, mit Stephan Jung einen anerkannten Experten für Gewerbeimmobilien, besonders Shopping Center, gewonnen zu haben. Wir versprechen uns davon eine konsequente Fortsetzung unserer Strategie, den Einzelhandel und das Shopping Center für unsere internationalen Kunden noch intensiver zu bearbeiten.“ „Unsere Terminvereinbarungen für die Expo Real mit nationalen und internationalen Investoren und Developern zeigten, dass das Geschäft wieder anzieht“ sagt Stephan Jung und ergänzt: „Das richtige Produkt zum richtigen Preis ist absolut marktgängig.“

ImmobilienScout24

## Marc Stilke wird neuer Sprecher der Geschäftsführung

Marc Stilke übernimmt ab dem 1. Dezember 2009 die Position des Sprechers der Geschäftsführung bei ImmobilienScout24 in Berlin. Der 43-Jährige wird als Geschäftsführer die Bereiche Strategie, Marketing, Vertrieb und Produkt des Immobilienportals verantworten.

„Ich freue mich sehr, mit Marc Stilke einen Top-Manager als neuen Sprecher der Geschäftsführung von ImmobilienScout24 gewonnen zu haben. Seine langjährige Interneterfahrung und seine fundierte Produktmanagement-, Marketing- und Vertriebsexpertise in großen Online-Umfeldern haben ihn zu unserem Wunschkandidaten gemacht“, so Dr. Martin Enderle, CEO der Scout24-Gruppe. „Gemeinsam mit dem Team wird er die positive Entwicklung des größten Immobilienmarktplatzes in Deutschland weiter vorantreiben und die Nr.-1-Position im Markt weiter ausbauen.“ Die ImmobilienScout24-Geschäftsführung besteht damit nun aus Marc Stilke (Sprecher) und Dirk Hoffmann.

Marc Stilke kommt von der AdLINK Internet Media AG, wo er seit 2005 als Sprecher des Vorstandes und COO für die Geschäftsbereiche Affiliate- und Domainmarketing sowie für Strategie/M&A, Kapitalmarktkommunikation, Marketing und Produktentwicklung verantwortlich zeichnete. Der gebürtige Frankfurter war zuvor außerdem als Geschäftsführer und Vice President European Portal Business von Lycos Europe und in verschiedenen Managementpositionen bei der Bertelsmann AG tätig.

Dr. Martin Enderle, 43, hatte Anfang 2008 neben seiner Position als CEO der Scout24-Gruppe zusätzlich auch die Geschäftsführung von ImmobilienScout24 übernommen. Nach der Integration des Unternehmens in die Gruppe und dem erfolgreichen Ausbau der Marktführerschaft gibt er die Geschäftsführung nun ab und wird Anfang 2010 die Funktion des Vorsitzenden des Beirats von ImmobilienScout24 übernehmen. Zukünftig wird er sich auf die strategische Führung der Scout24-Gruppe konzentrieren.

## Vincent Screene BSc. FRICS wird neuer Geschäftsführer



Mit dem 48-jährigen Vincent Screene FRICS ist es dem Frankfurter Asset Management Spezialisten SKIM Schüler Knedel Immobilienmanagement GmbH gelungen einen international erfahrenen Geschäftsführer zu gewinnen. Er wird sich neben den Gründern und Geschäftsführern Uwe Schüler MRICS und Thomas Knedel MRICS vornehmlich auf internationale Mandate sowie den Bereich Objektoptimierung konzentrieren. Vincent Screene FRICS, war zuletzt selbstständiger Consultant und ist Vorstandsmitglied der RICS Deutschland. Zu Beginn seiner Laufbahn war er bei einer der führenden börsennotierten Investmentgesellschaften in London als Projektentwickler tätig. 1989 wechselte er zur Tochtergesellschaft nach

Frankfurt. Dort war er für die Entwicklung des deutschen Portfolios tätig. 1993 ging er zu einer regionalen Investorengruppe und war dort für den Bereich Entwicklung und Management von Büro- und Handelsportfolios zuständig. Seit 2002 hat er seine Aktivitäten auf das Portfolio- und Asset Management fokussiert und fungiert u. a. als Beirat für britische Fondsgesellschaften. Inhaber Uwe Schüler kommentiert: „Herr Screene passt hervorragend zu uns. Er bildet eine wichtige Brücke zu unseren internationalen Kunden und deckt einen wesentlichen Teil der steigenden Nachfrage ab. Mit seiner langjährigen Erfahrung in der Entwicklung und Optimierung von Immobilien können wir unseren Kunden noch gezielter nachhaltige Konzepte anbieten um den gewünschten Mehrwert zu schaffen, der heute mehr denn je im Fokus steht.“